
REQUERIMENTO Nº. 018/2015, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 06 de Abril de 2015, 

Autoria:- Vereador MARCELO FERRARI. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos encaminhe ATRAVÉS DE 
CERTIDÃO OU DOCUMENTO EQUIVALENTE informações acerca das 
razões que levaram a suspensão do pagamento de determinadas verbas 
aos servidores públicos municipais que estão sendo suprimidas pela atual 
administração sem a devida informação. 
 
JUSTIFICATIVA: O presente questionamento se justifica na medida em 
que fomos procurados por servidores públicos municipais que 
questionaram a suspensão do pagamento de determinadas verbas 
salariais, tais como: qüinqüênio, etc.. Ocorre que mesmo após receberem 
tais verbas por vários anos da municipalidade, estes valores foram 
simplesmente suprimidos de seu salário sem qualquer informação ou 
justificativa plausível. Tal fato, naturalmente, pressupõe questionamentos 
por munícipes acerca do cabimento deste tipo de providência. Aliado a 
isso está a obediência ao Princípio da Transparência pelo que 
necessitamos, urgentemente, de uma posição da atual administração 
acerca do referido expediente para dar a devida satisfação a toda 
população regentense e aos membros deste Poder Legislativo 
Regentense. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 06 de Abril de 2015. 

 
 

 
Vereador MARCELO FERRARI 


